

うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です

**「このくらいは・・・」大丈夫だろうは
「死亡事故」につながります**

スピードダウンの徹底！

**事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～**

信号待ち 発進時の追突事故に注意しましょう

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

**「わき見をしていた」
乗用車にはねられ
信号のない横断歩道を渡っていた男性重体**

**乗用車運転の男性を現行犯逮捕
見通しの良い片側1車線の直線道路**

◇見通しが良くても・・・◇

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/8/25(金) 13:26

25日午前8時ごろ、岡山県の信号のない、見通しの良い片側1車線の直線道路の横断歩道を渡っていた男性(76)が乗用車にはねられ、意識不明の重体です。警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、乗用車を運転していた男性(57)を現行犯逮捕しました。乗用車の男性は、「脇見していた」と容疑を認めている。

**午前3時 国道上を歩いていた男性会社員
大型トラックにはねられ重傷**

◇「人・自転車・バイクはいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇

◇夜間は、歩行者・自転車・バイクが見えづらくなるので、「ハイビーム」を活用しましょう◇

2023/8/26(土) 10:40

26日午前3時ごろ、長野県の国道で道路上を歩いていた会社員の男性(54)が、大型トラックにはねられました。男性は病院に搬送されましたが頭などを強く打ち重傷です。警察によると現場は見通しの良い直線道路で、男性は道路上を歩いていたということです。

**夜の国道交差点
歩行者用信号付きの交差点
国道走行中の軽乗用車と
左方から進行してきた原付バイクが衝突
原付バイクの56歳男性が死亡
軽乗用車運転の会社員の女性を逮捕**

◇わき道から出る時は、左右・周囲の安全確認！ 特に右折は注意しましょう◇

◇わき道から、出てくるかもしれない・・・「かもしれない」運転で事故防止◇

2023/8/26(土) 8:52

24日午後8時過ぎ、埼玉県の国道の歩行者用信号付きの交差点で、原付バイクを運転していた近くに住む男性(56)が軽自動車と衝突。男性は全身を強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。警察は、軽自動車を運転していた会社員女性(22)を現行犯逮捕。女性は「バイクと衝突したことは間違いない」などと容疑を認めているという。軽乗用車の女性は国道を進行中、左方から進行してきた男性の原付バイクと衝突した。目撃者の男性が110番した。